



Samuel Eto'o aurait pu gagner une CAN de plus. En 2017, l'ex international camerounais évoluait à Antalyaspor en Turquie.

Bien qu'il ait pris sa retraite internationale après le Mondial 2014, plusieurs voix se sont élevées pour son retour. Afin d'encadrer cette jeune équipe.

Encore très remuant à l'époque avec son club, Eto'o avait encore ses capacités pour défendre les couleurs nationales. Même s'il est un atout majeur, Hugo Broos a décidé de ne pas le sélectionner pour la CAN 2017.

Des années après, il donne les raisons dans une interview exclusive accordée à nos confrères de Kick442. « **Le groupe était très important, plus important qu'un individu. Eto'o a également eu trop d'influence sur les joueurs, les supporters, les médias, même sur certains entraîneurs. Bien sûr, il était un joueur à succès qui avait pris sa retraite. Je ne voulais pas avoir la confrontation avec lui car je ne pouvais pas gagner. J'ai donc décidé de ne pas essayer de le convaincre ou de le sélectionner et de donner des chances aux jeunes joueurs talentueux** », a déclaré le technicien Belge.

C'est désormais clair, Hugo Broos voulait que la tanière soit paisible. Raison pour laquelle il n'avait pas essayé de convaincre Samuel Eto'o à revenir sur sa décision. Afin de garder

l'équilibre du groupe. Une stratégie qui s'est avérée payante puisque le Cameroun a remporté la CAN 2017 au Gabon.

Avec Afrique Sport
